

Sommerausflug 2016

Franz Winterberger hat alle aktuellen und ehemaligen Vorstandsmitglieder der Stierenhaltervereinigung mit Partnerinnen in diesem Jahr ins Rosenlautal eingeladen.



Franz Winterberger begrüsst eine grosse Schar aktueller und ehemaliger Stierenzüchter in seinem Stall in Meiringen/Willigen.



Anschliessend fuhren wir mit den Autos zum Hotel Rosenlautal und konnten dort ein erstklassiges Mittagessen geniessen.

Am Nachmittag ging es dann weiter auf die Alp Breitenboden. Das ist die Hochalp der Gebrüder Winterberger.



Dort konnte gefachsimpelt und hübsche Kühe besichtigt werden. Sowohl auf der Weide...



...wie auch später in den Ställen.

Zum Abschluss führen wir wieder hinunter zum untersten Stafel Broch. Dort befindet sich auch der Käsespeicher, welchen uns Franz mit stolz präsentieren konnte.



Im Broch lud uns Franz zu einem sehr feinen Zabig ein.

Ich möchte mich im Namen aller Anwesenden bei Franz Winterberger für die Organisation des Ausfluges bedanken. Wir einen herrlichen Tag miteinander verbringen und interessante Diskussionen führen.